

Organismo electoral en Perú anuncia correcciones ante ausentismo de miembros de mesa



Imágen: Wikipedia.

Lima, 11 abr (RHC) La Oficina Nacional de Procesos Electorales -ONPE-, de Perú anunció medidas correctivas ante el ausentismo de miembros de mesa que en muchos puntos del país causó largas demoras en los comicios generales de este domingo.

Según informó la televisora Canal N, el citado organismo se pronunció después del problema que obligó a los adultos mayores, mujeres en estado de gestación y discapacitados a esperar de pie durante dos horas o más, por la instalación de las mesas de sufragio.

Ese fue el principal problema, en Lima y otras regiones, de la jornada de comicios presidenciales y parlamentarios, pues tras las dos primeras horas de la jornada electoral, llegaron los ciudadanos más jóvenes a los colegios electorales y se formaron aglomeraciones que se buscaba evitar con los horarios fragmentados.

El jefe de la ONPE, Piero Corvetto, y otros funcionarios del organismo intentaron minimizar el problema y el primero dijo que se había limitado a los municipios limeños de San Isidro, Miraflores y San Borja, niveles socioeconómicos medio y alto.

Sin embargo, diversas emisoras de televisión y radio reportaron también la ausencia de miembros de mesas y su secuela de desorden y aglomeraciones en varios otros sectores de la ciudad.

'El objetivo de dar facilidades a adultos mayores no ha funcionado adecuadamente y hay que repensar en la segunda vuelta' presidencial que disputarán en junio los dos candidatos más votados hoy.

Todos los candidatos, en total 18, manifestaron preocupación y críticas a la ONPE por lo sucedido y llamaron a votar y la izquierdista Verónica Mendoza pidió a la ciudadanía paciencia y comprensión ante los problemas registrados, que deben solucionarse en el futuro.

El candidato derechista extremo Rafael López Aliaga, sostuvo sin pruebas que el desorden había sido provocado adrede por las autoridades electorales con fines que no precisó.

López Aliaga violentó las normas que establecen que los electores deben ingresar a los locales de votación solo para sufragar y él entró y salió hasta tres veces, reclamando porque su mesa no estaba instalada y cuando un funcionario de la ONPE lo llamó al orden, el candidato lo insultó, según testimonios recogidos por la prensa.

Canal N informó que el representante del Ministerio Público elevó un acta sobre el incidente que podría determinar una multa u otra sanción para el infractor. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/253669-organismo-electoral-en-peru-anuncia-correcciones-ante-ausentismo-de-miembros-de-mesa>



Radio Habana Cuba